

La SAÔNE-ET-LOIRE ACCUEILLE le TOUR LE 2 JUILLET 2021

RENCONTRE BERNARD THEVENET



LE CHAMPION DU TOUR GARDE UN PIED DANS LA COURSE

Natif de Saint-Julien-de-Civry aujourd'hui en région grenobloise, Bernard Thévenet reste un inconditionnel de la Saône-et-Loire et du cyclisme.

Un rêve à 12 ans

Bernard Thévenet, c'est l'époque de l'école à vélo, du travail à la ferme, du certificat d'études qui lui vaut son premier vélo « mi-course ».

Inscrit au club de vélo de Charolles, Bernard réalise sa première épreuve officielle à Saint-Clément-les-Mâcon à 15 ans, « en cachette avec la seule complicité d'un entraîneur ».

À 22 ans, le jeune champion rejoint les coureurs professionnels en intégrant l'équipe Peugeot qui lui impose, pour le Tour de France de 1970, de remplacer au pied levé un des coureurs malades.

La tête dans le guidon

Son intuition se confirme cinq ans plus tard. Vainqueur du Critérium du Dauphiné de 75, Bernard Thévenet revêt enfin le maillot jaune.

En 2006, Bernard bifurque vers les relations publiques d'ASO. Depuis, il explique les coulisses du Tour à ses invités dans une voiture suiveuse.

Ça a été un sacré déclic, j'ai su à ce moment-là que je ferai carrière !

BERNARD THÉVENET PARRAIN DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES CYCLOS CARDIAQUES DU 11 AU 18 SEPTEMBRE AU VILLAGE DES MEUNIER À DOMPIERRE-LES-ORMES.

L'amicale des cyclos cardiaques est née en 1995 à l'initiative de cyclistes ayant eu un problème cardiaque.

- www.cyclocardiaques.org
pierrelescure@hotmail.com
Facebook : Amicale des cyclos cardiaques

